

平成 30 年 5 月 26 日(土)

八千代中資源ごみ回収！

NEXT 通信

八千代中学校 P T A 資源ごみ回収！

平成 30 年 5 月 26 日(土)、八千代中学校 P T A 資源ごみ回収が実施されました。ネクストではこの資源ごみ回収に平成 28 年から協力しており、今回も 25 kg のアルミ缶、250 kg のダンボール・古紙などを提供してまいりました。

ネクスト八千代工場では利用者の方が持ち寄ってくださった資源ごみだけでなく、工場でも大量の資源ごみが出ます。提供に伺う前日の金曜日に、2 月から収集したアルミ缶と、工場で出た一週間分のダンボールを 2 t トラックに積み込み、準備完了となりました。ダンボールを十文字にくくる作業は、利用者の方が作業の合間に下さっていて、免許をお持ちの方にフォークリフトで積み込みしていただきましたので、前日作業は 15 分で終わりました。ご協力くださった利用者・スタッフの皆さん、ありがとうございました！



荷下ろし作業！

回収日は朝からたくさんの車両が町内を走り回り、民家の軒先においてある資源ごみを P T A の皆さんのが集めていらっしゃいました。ネクストのトラックもそれらの車両の列に並び、回収場所に向かいました。

フォークリフト資格をお持ちの利用者さんが手伝ってくださいました。

回収場所では担当の先生が「いつもありがとうございます！」とご挨拶くださるとともに、「大口が来たぞー！」と生徒の皆さんに知らせてくださいました。荷台の扉を開けると生徒の皆さんから「うわー！」「やばっ！」などの驚きの声が聞こえてきました。ネクストスタッフだけでは下ろしきれないのと、3 年生のお二人の方に荷台に上がっていただき、荷下ろし作業を手伝っていただきました。作業の中では力持ちの男子生徒は一人で重たいものを運び、女子生徒は数人で協力して運ぶ姿が見られ、それぞれの生徒が臨機応変に作業されているのが印象的でした。作業終了後はたくさんの方が「ありがとうございました！」と大きな声で見送ってくださいました。

30 年度も八千代中学校では 3 回の資源ごみ回収を予定されていますので、今年度も地域のリサイクル事業にできる限り協力していきます。次は 10 月の提供に向けてたくさん資源ごみを集めましょう！



生徒の皆さんには事業所の前を通られるときにはいつも元気な声で挨拶してくださいます。この日もいつもと同じく笑顔で挨拶してくださって、楽しそうに作業されていました！